

manche Frage weiter hinaus gesetzt zu sehen. Ich habe euch noch viel zu sagen, sagte der größte aller Menschenbildner zu seinen rohen Jüngern, aber ihr könnet es jetzt noch nicht tragen. Dieses Wort sollte besonders uns Erziehern heilig seyn. Ein großes Wort muß in einem großen Moment gesprochen werden. So das Wort von der Unsterblichkeit. — Lebe wohl, liebste Emma!

Zwei und dreißigster Brief.

Zum erstenmale waren die drei Kinder neulich mit mir im Konzerte. Ihre Erwartung war äußerst gespannt. Und dennoch wurden sie von dem Glanz der Lichter und von dem Puzze der herrlich geschmückten brillantenen Welt überrascht, als sie hineintraten. Ich behielt sie nahe an meiner Seite, damit ich den ganzen Eindruck wahrnehmen möchte, den die Sache auf sie machte.

Mehrere Damen aus der Stadt, denen unsere Erziehungsmethode seltsam vorgekommen, hielten